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品岡ローヴリー
THE ROTARY CLUB
OF TSURUOKA

例会場　鶴岡市本町二丁目

ひ　　さ　　ご　や

例会日　毎週　火曜　日
P．M12：30～1：30

事務所　鶴岡市馬場町

商工会議所内
宮　0235¢95775

会　長：三　井　賢　二

幹　事：高　橋　正　太　郎

こGoodwillbeginswithyou〝

ByERNSTG．BREITHOLTZ

「善意は先ずあなたから」
1971．1972

第657号　1972・6・13（火）（くもりのち雨）

〔Ⅰ〕出席報告
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〔Ⅰ〕お客　さ　ま
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今　回

4名
前回まで
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128名目亀岡西

6月計五十嵐　‾′　‾　【　■　　　一l－l－　l　－lpq

132名　　卓三者

〔Ⅱ〕会長報告

1．来期よりの会費値上げについて

上記の件について異議のある方は挙手願い

ます。……（なし）

では来年度より年会費6万円に決定しま

す。

2．6月9日は創立記念日に当りますが、都

合により、今日之を行います。

但し記念日としての行事は、予算の関係で

特に処わず、チャーターメンバーから当時

の話をして頂きます。

〔Ⅳ〕創立当時の思い出話

チャーターメン㌧べ－

創立時には、役員選定に苦労しました。又

ロータリークラブの内容のP．Rやその存在

価値についてもなかなかの苦労でした。初代

会長には小花さん、幹事には、安藤さんをお
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願いしました。鶴岡人は新しいものにも喰い

つきが悪い〝と云うことをつくづく感じまし

た。同処に周囲に気兼ねをした様です。

30名位の会員にしたかったのですが、そこ

まで到らなかった様です。

－行事について－

チャーターナイトの場合、会員夫人は義務

出席にしましたが、大変良い成績でした。

12年後の現在行事を行うときには、皆で協

力して行く気拝を、出発時にもどって考えて

見て頂き度いと思います。

海東与蔵会員

先程のお話で、良かったら入ると云う人も

居たと云うことでしたが、私の場合は初めか

ら入会すると決めていました。

発足12年になるとのことですが、私は半年

だけは皆出席しましたが、1年間皆出席した

ことは一回もありません。

同じチャーターメンバーでも、私の様なも

のも居りますし、又初代幹事の様に活躍した

メンバーも屠ります。ロータリーが現在の様

に発展したのも、この様に活躍して下さった

会員のお蔭げと感謝しております。

津田晋介会員

私がロータリークラブというものを知った

のは昭和7年で当時東京の或る設計事務所に

居ましたが、週1回例会に所長が出席してい

るのをきいておりました。

昭和34年当時鳥居町に住んで居り当時同町

在住の安藤さんより、ロータリーを鶴岡に作

りたいと云う熱心な話がありました。そして

間もなく発足の動きがあり鶴岡ホテルで第1

回の会合がありました。

農協でチャーターナイトの式兼が行われま

したが、子供が結婿のため国に帰るため（当

時S．A．A）出席出来ませんでした。

8．A．A当時、私として苦労をしたのは席

の決め方で私は1年程札を作って席を決め、

席を常に変化させる様にしました。

創立前後の記憶にあるものは以上の通りで

す。

池内方平会員

〔Ⅴ〕幹事報告

0会報到着

能代、新発田、鹿児島

0368地区年次大会の案内

兵庫県豊岡市にて

10／28・29開催

。例会時間変更

山形RC　6／28　pM5．30　丸久5F

クラブオーラムの為


